



**Liebe Leserinnen und Leser,**

die Schülerschaft hat Luca Mund zum ersten Schüler-sprecher gewählt. LifeTeachUs bringt Expert\*innen in den Unterricht, die Bäumchen-Spendenaktion startet bald, der Förderverein lädt zur Mitgliederversammlung und die Mu-sikfachschaft freut sich über großzügige Instrumenten-spenden. Das sind die Themen der heutigen NEWS.

Die Schulleitung wünscht der ganzen Schulgemeinschaft erholsame Ferien und hoffentlich viel Zeit draußen in der Natur.

Herzliche Grüße  
Michael Roth

**Sie vertreten die Schülerschaft**



Die Schüler\*innen am RNG haben ihre Schülersprecher gewählt. Luca Mund (J2), Cora Mendler (J1) und Abdulla Alhasan (10b, im Bild von links) konnten die meisten Stimmen auf sich vereinigen. RUPERT beglückwünscht die Gewählten und wünscht ihnen viel Freude und Erfolg im Amt.



## Leben in die Schule

Seit kurzem ist das Rupert-Neß-Gymnasium Partner von [LifeTeachUs](#). Das gemeinnützige Projekt finanziert sich allein aus Spenden. Die App hilft, Stundenausfälle sinnvoll zu füllen: Lehrkräfte buchen kurzfristig Praxisexpert\*innen, die per Video oder vor Ort aus ihrem Berufsalltag berichten. In einer **Beispielstunde** berichtet eine IT-Gründerin von ihrem Ehrenamt in einer Rettungshundestaffel und von einem Projekt zur digitalen Wissenssicherung – die Klasse stellt Fragen und erhält direkte Einblicke in mögliche Berufswege. Interessierte Menschen durchlaufen vorab Workshops, werden in eine Experten-Datei aufgenommen und können flexibel Anfragen annehmen. Wichtig: Die Gäste ersetzen Lehrkräfte nicht, sie ergänzen den Unterricht mit authentischen Praxisperspektiven. Wer aus der Schulgemeinschaft LifeTeacher werden möchte, findet Informationen über den untenstehenden Link.

### [LifeTeacher werden](#)



## Bäumchen-Aktion startet bald

Auch dieses Jahr werden wieder die alt bekannten, bunten Weihnachtsbäumchen im Foyer und der Plaza bau-meln. Diese sind mit verschiedenen Produkten wie Schreibwaren, Spielen, Nahrungsmitteln und Hygieneprodukten beschriftet, welche an die Wangener "Tafel" für die kommenden Weihnachtszeit gespendet werden sollen. Am RNG startet die diesjährige Bäumchen-Aktion am Montag, den 17. November. Wer mitmachen möchte, und das sind hoffentlich ganz viele, pflückt ein Bäumchen und bringt das Geschenk bitte unverpackt zum Sekretariat. Achtung: Nur was bis zum Donnerstag, den 11. Dezember dort in die bereit gestellten Boxen gelegt wurde, kann der Schülerarbeitskreis (SAK) am Freitag den 12. Dezember der Wangener Tafel übergeben.

## Informationen zur "Tafel"



## Förderverein lädt ein

Engagieren, mitreden, mitgestalten: Der Förderverein lädt alle Interessierten zu seiner jährlichen Mitgliederversammlung ein. Am Mittwoch, den 19. November, beginnt die Veranstaltung um 19 Uhr im Sitzungssaal. Der Vorstand berichtet über das vergangene Jahr, präsentiert Zahlen und Pläne für die Zukunft und bietet Raum für Gespräche zu laufenden und geplanten Projekten. Kommen dürfen alle Mitglieder des Fördervereins sowie Eltern, Lehrkräfte und Schüler\*innen. Der Vorstand freut sich auf zahlreiche Anwesende und konstruktive Anregungen.

### [Einladung zur Mitglieder-Versammlung](#)



## Tolle Spenden für die Musik

Die Musikfachschaft des Rupert-Neß-Gymnasiums darf sich über zwei bemerkenswerte Sachspenden freuen: Neue Streichinstrumente und ein Konzertflügel mit Percussion-Schatz bringen Klangfarbe und neuen Schwung in den Unterricht. Aus Lindenberg stammen fünf Geigen und drei Violoncello der Familie Pfeiffer. Ein Cello erklang bereits beim ersten Schulgottesdienst und verströmte einen warmen, vollen Ton, der die Zuhörenden berührte. Der Sechstklässler, der das Instrument spielte, zeigte große Begeisterung - ein deutliches Signal dafür, dass die Anschaffungen junge Musikerinnen und Musiker inspirieren werden. Besonderer Dank gilt der Familie Bohl für die Vermittlung des Kontakts.

Kurz darauf trifft ein Grotian-Steinweg-Flügel aus dem Besitz der Familie Knaudt ein, begleitet von zahlreichen Percussion-Instrumenten. Der Musikfachschaft freut sich auf einen neuen Klangkörper; künftig steht in jedem der drei Musikräume ein Flügel bereit - ideale Voraussetzungen für noch vielfältigere Klangexperimente und Ensemblesarbeit.

Diese großzügigen Zuwendungen sind ein echtes Geschenk für die musikalische Bildung: Sie eröffnen neue Möglichkeiten für Unterricht, Auftritte und die persönliche Entfaltung der Schüler\*innen. RUPERTS herzlicher Dank geht an alle Spender, die diese Entwicklung ermöglichen.

## RUPERTS Film-Tipp



### "Von uns wird es keiner sein"

Arte TV und das ZDF zeigten einen besonderen Film: "Von uns wird es keiner sein" ist der Titel eines Dramas, in dem eine Suiziddrohung an einem Gymnasium das Leben der Schulgemeinschaft erschüttert. Die Abiturklasse glaubt zunächst nicht, dass es einer von ihnen sein könnte, erkennt jedoch bald, dass jeder mit eigenen Problemen kämpft. In diesem preisgekrönten Film von **Simon Ostermann** (Filmfest Hamburg) bleibt nur ein Zeitraum von fünf Tagen, um die Herkunft der Drohung zu klären. Die Clique um Mina, Julia, Tom und Waldi wird mit ihren eigenen Schwierigkeiten konfrontiert: Tom trauert um seine Schwester, Julia leidet unter Leistungsdruck, Waldi sucht nach seiner Identität, und Mina sorgt sich um ihren Vater. Die Direktorin hat Frau Dagostino vom schulpsychologischen Dienst hinzugezogen, um den Schülern zu helfen. Der neue Lehrer Ritchie, der Frau Dagostino bereits kennt, versucht, mit den Schülern zu sprechen, ist jedoch selbst überfordert. Die Zeit drängt, da das Ende der Schulwoche näher rückt. Wer sich vorab über den Inhalt informieren möchte (das Ende wird nicht verraten), kann sich [hier](#) kundig machen. Der Film zeigt eindrücklich, wie wichtig es ist, aufeinander acht zu geben und miteinander zu kommunizieren.

[Zum Film in der ZDF-Mediathek](#)

## Wichtige Informationsquellen

Kultusministerium Baden-Württemberg  
[www.km-bw.de](http://www.km-bw.de)

Sozialministerium Baden-Württemberg  
[www.sozialministerium.baden-wuerttemberg.de](http://www.sozialministerium.baden-wuerttemberg.de)

Tagesschau in 100 Sekunden  
[www.tagesschau.de](http://www.tagesschau.de)

Rupert-Neß-Gymnasium Wangen, Jahnstraße 25 88239 Wangen im Allgäu